
 

 

 

 

 

 

                            

  
 

                                
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Yokosuka  Kamakura Zushi Hayama Miura  

 

２０１６年１１月２１日 

発 行 ：横須賀エリア経営会議 

問い合わせ：地 域 活 動 支 援 課 

Ｔ Ｅ Ｌ ：0 4 5 - 4 7 0 - 6 8 6 3  

 

横須賀エリアニュース 

Vol.１００ 

 

  （３代目：北村憲一）                    

【着任歴：２０１０年４月～２０１２年３月】 

 

２０１０年４月～２０１２年３月末までの約２年間、勤務していました。 

センターでの思い出は、はじめてのセンターまつりや、野付漁協婦人部

による料理教室「浜の母さん」など活発な組合員活動のお手伝いをさ

せてもらっていたことです。それと東日本 

大震災の直後ではたくさんの組合員と職 

員に支えられて運営ができたことを感謝 

しています。プライベートでは、最近猫を 

飼い始めて、いつもゴロゴロするのが日 

課です。 

  （初代：増岡伸）                      

【着任歴：２００７年１２月～２００８年２月】 

 

横須賀センター開設から３ヶ月の間でセンター長を務めていました増

岡です。開設してすぐの年末配送、記録に残る大雪、コース変更と組

合員のみなさまには、ご迷惑をお掛けしてしまったと思います。 

この場を借りてお詫びいたします。誠に申し 

訳ございませんでした。また、こうした苦難の 

開設から横須賀エリアニュース「まんまる」が 

１００号まで発行にいたったことを本当にうれ 

しく思っています。 

おめでとうございます!! 

  （２代目：今井和人）                  

【着任歴：２００８年３月～２０１０年３月】 
 

２００８年３月～２０１０年３月末までの２年間、横須賀センター長を務 

めさせていただきました。思い出は何と言っても 「横須賀センターが 

できたこと」です。今はもうありませんが、北久里浜のマンションの一 

室に横須賀拡大事務所がありました。当時、横須賀センターを作るた 

め、日々、拡大担当と組合員の輪をひろげる 

ため地域のみなさまにパルシステムをご案内 

していました。センターができると聞いたときは 

本当にうれしかったのを覚えています。 

組合員のみなさま、今後とも横須賀センターを 

よろしくお願いします。 

【 編集後記 】 横須賀センターが開設されてから早９年…。歴代のセンター長

を紹介いたしましたが、みなさん個性は違えど…共通して言えることは、「ヤル

気とパワー！ 時々…お茶目（笑）」な持ち主だと思います(^O^)／これからも…

私たち横須賀エリア経営会議を見守っていただけたら幸いです…<(_ _)> CN2 

  （４代目：野本晃司）                      

【着任歴：２０１２年４月～２０１４年３月】 
 

横須賀地域ではそこまで降らないと思っていた 

「大雪」が一番心に残っています。 

組合員のみなさまに多大なるご迷惑をお掛けし 

たこともそうですが、センターでも混乱して課題 

が多く残る出来事でした。横須賀センターに宿 

泊したのは、あとにも先にもこの時だけでした。 

～祝１００号～ 

  （５代目：田島陽平）                     

【着任歴：２０１４年４月～２０１６年３月】 

 

横須賀センター組合員のみなさま 

お世話になっております。 

２０１４年４月１日より２０１６年３月まで 

横須賀センター長を務めさせていただ 

きました。 

横須賀エリアは、観光地も多く季節に 

よっては配送時間でご迷惑をおかけしました。穏やかな気候で、横浜

方面が雪でも横須賀エリアは降っていなかった思い出があります。 

今後も当組合をよろしくお願いします。 

  （６代目：大窪悠介）                      

【着任歴：２０１６年４月～ 継続中】 

 

いつもお世話になっております。現横須賀センター長の大窪です。 

横須賀センターはエリアが広く、 

【横須賀市/鎌倉市/三浦市/逗子市/葉山】 

また急勾配の坂なども多々あり、 

配送時間でご迷惑お掛けしてしまい 

大変申し訳ございません。  

組合員一人ひとりの声にしっかり耳を傾け 

よいセンター運営をしていきますので 

今後ともよろしくお願いします。 

歴代のセンター長から メッセージをいただきました！ 


